

CÔTE-D'OR - TOURISME

Petite Saône : Le Boat à Gray ferme pour transférer son activité à Saint-Jean-de-Losne

C'est la fin de la saison pour la société Le Boat qui dispose désormais d'une base flambant neuve à Saint-Jean-de-Losne. Mais c'est aussi la fin de l'activité de l'entreprise sur la base de Gray (Haute-Saône). L'an prochain la plupart des bateaux rejoindront Saint-Jean-de-Losne.

Vu 56 fois | Le 01/11/2017 à 05:00 | ⌚ mis à jour à 20:26 | 💬 Réagir

EDITION ABONNÉ



■ Les nouveaux bâtiments de la société Le Boat sont plus spacieux et fonctionnels. Un grand hangar a également été construit pour les travaux d'entretien de la flotte. Photo Jean-François MERLE

A LIRE AUSSI

- [Une inauguration prévue en 2018](#)

Tags de l'article

EDITION LA PLAINE - LA SAÔNE
SAINT-JEAN-DE-LOSNE
BRAZEY-EN-PLAINE SAINT-JEAN-DE-LOSNE
ET RÉGION
ECONOMIE COMMERCE ET SERVICE
ENTREPRISE LOISIRS A PROPOS
IMPORT PRINT

LES PLUS LUS

- 1 Rixe à la fête foraine de Dijon : il prend un coup de couteau au visage
- 2 Alexia : l'autopsie a permis de connaître "les raisons de sa mort"
- 3 Attaques au marteau : le « commando » revendique six agressions au total
- 4 Dijon : une pluie de PV dans la nouvelle zone Valmy
- 5 L'autopsie d'Alexia jugée « concluante »

DANS LA MÊME RUBRIQUE

La base fluviale de Saint-Jean-de-Losne est en pleine restructuration et a connu de gros travaux d'agrandissement durant une bonne partie de l'année afin d'augmenter l'activité sur ce site. Ces travaux ont cependant une conséquence directe sur la base fluviale de Gray, puisque Le Boat a arrêté son activité hier.

Jusqu'à 80 bateaux pourront être accueillis à Saint-Jean-de-Losne

Emily Deighton, du service marketing et communication de la société Le Boat, explique ces changements : « Les travaux de la base de Saint-Jean-de-Losne ont coûté, au total, 1,5million d'euros, avec une partie du financement assurée par la communauté de communes des Rives de Saône pour plus de 800 000 €. Le reste étant à la charge de Le Boat. Cet investissement est très important pour la société, c'est pourquoi il a été décidé de déménager l'activité de Gray à Saint-Jean. Une grande majorité des 25 bateaux présents en Haute-Saône vont ainsi rejoindre la Côte-d'Or ».

Le site de Gray comptait sept salariés, certains d'entre eux pourraient rejoindre Saint-Jean-de-Losne ou le sud de la France prochainement puisqu'ils ont reçu des propositions de reclassement. Les salariés ont désormais jusqu'à fin février pour se décider entre le changement de lieu ou le licenciement économique.

Du côté des nouvelles installations de Saint-Jean, la base propose un meilleur confort de travail avec beaucoup plus d'espace. « Avec les nouveaux pontons nous pourrons accueillir jusqu'à 80 bateaux, alors qu'il y en a 45 pour le moment. 64 seront proposés à la location et le reste servira à accueillir des embarcations destinées à la vente ou pour louer des emplacements à des bateaux privés », précise Emily Deighton. Un grand hangar a également été construit pour l'entretien de la flotte de la société, de même que des bureaux entièrement neufs et aux normes, avec un espace destiné à la réception de la clientèle.

Reste désormais à démanteler la grande barge qui était utilisée auparavant par Le Boat, à Gray. Cependant, aucune date n'a été avancée pour le début de ces travaux. On sait qu'à la place se tiendra un îlot technique, pour les eaux grises, comprenant aussi des pompes à gasoil.

Grégory Valloire

A LIRE AUSSI

- Une inauguration prévue en 2018

VOUS AVEZ AIMÉ
CET ARTICLE ?



SAINT-JEAN-DE-LOSNE

L'éclairage public du port refait à neuf

CÔTE-D'OR - TOURISME

Petite Saône : Le Boat à Gray ferme pour transférer son activité à Saint-Jean-de-Losne

TOUS LES ARTICLES

FIL INFO



JUSTICE

Violent clash entre Éric Dupond-Moretti et Nicolas Demorand

VOILE

Transat Jacques-Vabre : un skipper en garde à vue pour agression sexuelle

FOOTBALL - LIGUE 1

Le groupe du Dijon FCO pour le déplacement à Nice

RUGBY - TOP 14

Toulouse miraculé contre Bordeaux-Bègles

EN IMAGES

Tag : [FOIRE](#) - [LA PLAIN](#) - [LA SAÔNE](#) - [SAINT-JEAN-DE-LOSNE](#) - [BRAZÉY-EN-PLAIN](#) - [SAINT-JEAN-DE-LOSNE ET RÉGION](#) - [ECONOMIE](#) - [COMMERCE ET SERVICE](#) - [ENTREPRISE](#) - [LOISIRS](#) - [A PROPOS](#) - [IMPORT PRINT](#)

Une première nocturne très festive dans les allées de la Foire de Dijon

[TOUS LES ARTICLES](#) ↗

JOURNAL EN NUMÉRIQUE



Edition de la Région Dijonnaise

TÉLÉCHARGER VOTRE ÉDITION EN NUMÉRIQUE ↗

[Feuilleter](#)